

RESTITUTION FINALE

PROJET ARTACLIM : ADAPTATION ET RÉILIENCE DES TERRITOIRES ALPINS FACE AU CHANGEMENT CLIMATIQUE

Les partenaires franco-italiens du projet ARTACLIM ont le plaisir de vous inviter à une journée sur l'adaptation au changement climatique en moyenne montagne.

25
nov.
2020

Chambéry

À la Base, un tiers-lieu de l'Espace culturel Malraux.

Deux possibilités pour assister à cette journée :

En présentiel

Pour des raisons de sécurité sanitaire et de configuration des lieux, les places seront limitées à 60.

En virtuel

Webinaire ou live sur internet.

Les inscriptions et liens seront bientôt disponibles sur le site de l'[Agence Alpine des Territoires](#) et d'[ARTACLIM](#).

Le programme de cette journée est pensé comme apprenant, une véritable formation sur l'adaptation au changement climatique et les rouages pour passer à l'action.

- ▶ Avec la participation exceptionnelle de :
 - **Valérie MASSON-DELMOTTE**, paléoclimatologue, co-présidente du groupe I du GIEC pour le 6^{ème} rapport (2015-2022)
 - **Stéphane LA BRANCHE**, sociologue du climat, politologue, expert relecteur du GIEC aux 5^{ème} et 6^{ème} rapport
 - **Luca MERCALLI**, président de la société italienne de météorologie, écrivain, conférencier, journaliste
- ▶ **La parole aux territoires** : élus et techniciens du projet nous livrent leur retours d'expérience et l'intégration de l'adaptation dans leurs politiques publiques, suivi d'un temps d'échange avec le public.
- ▶ **Les résultats du projet** : Outils et méthodes de l'adaptation, offre de formation, plateforme web, démarches participatives, films-docs, jeux de rôle... Qui vous seront présentés par les membres du projet ARTACLIM.

Le projet ARTACLIM (n° 1316) a reçu un cofinancement FEDER dans le cadre du programme INTERREG ALCOTRA 2014-2020.